# 飛梅

# 太宰府市立太宰府中学校 学校だより令和5年度第7号(R5.10)



# 令和5年度 後期が始まりました

10月10日(火)に、後期の始業式を行いました。始業式では、校長が「行事や学習に向かう後期は、クラスや学年など集団の『雰囲気』を高めよう」という話をしました。集団の雰囲気が良ければ、誰にとっても過ごしやすく、頑

張ろうという気持ちがわいてくるものです。文化祭などの行事、学力をつけるための 取組、部活動など、集団の雰囲気を高め、前向きに取り組んでほしいものです。

始業式後、部活動や社会体育、「MICHIZANE 賞」の表彰を行いました。本校オリジナルの「MICHIZANE 賞」は、各教科、清掃、学校貢献、思いやり、ユーモアなど、多方面のがんばりを表彰するものです。生徒の皆さんには、ぜひ「次は自分がとる!」ことをめざしてほしいものです。



## 文化祭に向けて

10月17日(火)、18日(水)に、文化祭を開催します。9月11日のオープニングセレモニーから約1カ月の間、合唱練習やステージ発表の練習、展示の準備等を行ってきました。それぞれが練習・準備の過程も大切にして、「一流」の文化祭になることを期待しています。



## ◇実行委員長、副実行委員長、3年生文化祭リーダーの意気込みを紹介します。

## 実行委員長

スローガン「龍星群」には体育祭スローガンである星翔(スタート)によってクラスが団結したので、その団結力でそれ ぞれのクラスの目標である最優秀賞という願いを叶えるため、クラスメイトと力を合わせながら頑張るという意味が込められています。コロナ禍が明けて、今年はステージ発表があったり、合唱コンクールがプラム・カルコアで行われたりします。 私たちの精一杯の姿を楽しみにしていてください!

## 副実行委員長

文化祭は私たち3年生にとって中学校生活最後のイベントでもあるため、全校生徒の記憶に残るような最高の文化祭にできたらと思っています。そのために、自ら積極的に動くことを常に意識し、実行委員長を全力でサポートできるように頑張ります。みんなで最高の思い出を作りましょう!

#### 3年1組 文化祭リーダー

私は、今回の文化祭のスローガンである「龍星群」のように、一人ひとりが輝くだけでなく、クラスが輝くことができる文化祭にしたいです。また、3年1組は、「蒼鷺」を歌います。今まで放課後の時間を使って一生懸命に練習してきました。本番では、この練習の成果がしっかり出るように強弱やテンポを意識して歌います。そして、必ず最優秀賞をとります。

#### 3年2組 文化祭リーダー

私は、この文化祭を体育祭のように燃えるものにしたいと思いました。文化祭といえば合唱です。合唱は一人ひとりが 美しい声を出さなければ綺麗なハーモニーになりません。そのためには、個人のやる気が必要なのです。だから、「One For All」「一人はみんなのために」が大切です。普段とは違う3年2組のギャップを見て、ぜひ、楽しんでください!!

## 3年3組 文化祭リーダー

今年が最後の文化祭になるので、合唱コンクールをはじめ、ステージ発表など昨年よりももっと良い形で、生徒だけでなく先生や見に来ていただく方々の心にも残るような文化祭にしたいです。各学級で合唱曲も課題点も練習方法も違ったけど、どの学級も一生懸命練習したことには変わりはないので、失敗しても最後まで諦めずに全力を尽くしましょう。コロナ禍では見ることのできなかった生徒や先生、来賓の方々の笑顔を蘇らせるよう自分も全力を尽くします!!

## ◇合唱コンクール (クラス合唱、学年合唱) を紹介します。

学年	学級	曲名	指揮者    伴奏者		文化祭リーダー
l年	I組	Tomorrow			
	2組	Let's search for Tomorrow			
	3組	With You Smile			
	4組	笑顔を忘れてしまった君に			
2年	I組	予感			
	2組	明日へ			
	3組	あなたへ ~旅立ちに寄せるメッセージ~			
3年	I組	蒼鷺			
	2組	信じる			
	3組	ひとつの朝			
3年学年合唱		太宰府中学校校歌 四部合唱 Ver.			

3年生には特別に、学年合唱「太宰府中学校校歌」を披露してもらいます。本校の校歌の作曲者は、團伊玖磨(だんいくま)氏です。さらに、この校歌には混声合唱が存在し、6年前に、あるイベントで当時の2年生が披露して以来、歌われていません。混声合唱の校歌はなかなか存在しない、本校の財産です。そこで、最高学年の3年生に、6年ぶりの復活を託しました。皆さんおなじみの校歌がどんなハーモニーになるのか、ご期待ください。

## "新"家庭教育宣言の取組 ありがとうございました

PTA役員の皆さんの発案により、「"新"家庭教育宣言」の取組として、本校の「学力向上10Days Try」を応援していただきました。「学力向上10Days Try」とは、定期考査前の10日間、①2時間以上家庭学習に取り組む、②夜間は携帯、スマホ、ゲーム等を使用しないことをめざす取組です。今回、生徒の取組結果を地区別に集計し、優秀だった地区(五条台、湯ノ谷西、秋山、新町、大町)に表彰状と、地区の生徒全員に太宰府天満



宮の鉛筆やパン注文無料券などが贈られました。これを機に、生徒の家庭学習が充実することを期待します。

# PTA夜間パトロール ありがとうございました

10月3日(火)の19時30分から、PTA地区委員・本部役員・先生で、 校区をパトロールしました。夜間パトロールは、今から40年以上前、中学 生が夜間に問題行動を起こすなど、いわゆる「荒れ」をなんとかせねば という保護者や地域、先生の思いから始まったそうです。今回は4ルート に分かれてパトロールしましたが、どのルートも異常なしでした。今回の パトロール以外にも、色々な団体によるパトロール、登下校時の見守りな



ど、地域の安心・安全にご尽力いただいています。ご参加いただいた皆さま、ありがとうございました。

# 保護者・地域・関係の皆さまへ

本校ホームページ「うそでしょのひとりごと」に、学校だよりでは紹介しきれない学校生活の 様子を掲載しております。ほぼ毎日更新しておりますので、ぜひ、ご覧ください。



ホームページはこちら